



Lettre Mensuelle Marie, Secours des Chrétiens

Pèlerinage Marial Moresnet-Chapelle

Place Arnold Franck 1 B 4850 Moresnet-Chapelle

Tel.: 0032-87-786158

Email: pelerinage-moresnet@gmx.net

Internet: www.moresnet-chapelle.com

Numéro 127, Février 2026

“ ... afin que les gens ne remarquent pas que tu jeûnes, mais seulement ton Père, qui voit ce qui est caché ;... “

(Mt 6,18a)

Chers amis et invités du lieu de pèlerinage "Marie, Secours des Chrétiens"!

En ce mois de février, nous entrons à nouveau dans la période du Carême. C'est un temps de préparation à Pâques, à la mort et à la résurrection de Jésus. Une période de conversion, durant laquelle nous nous engageons plus profondément envers Dieu afin de renforcer notre foi et de grandir dans l'amour divin qui nous conduit à des actes d'amour. Ces actes sont le résultat de ce processus intérieur qui peut avoir lieu en nous. C'est pourquoi le verset biblique ci-dessus nous invite à jeûner en secret. Nous ne jeûnons pas pour les hommes, mais pour Dieu, que nous recherchons de tout notre cœur, jusqu'à ce que notre cœur trouve la paix en Lui (H. Augustin). Il ne s'agit pas d'une démonstration extérieure, mais d'un renouveau intérieur et d'une conversion, dans lesquels nous plaçons toute notre espérance et notre force dans la grâce de Dieu. Il y voit notre amour pour lui et nous récompensera par une foi plus profonde, une espérance plus forte et un amour contagieux. Grâce à ce jeûne, nous nous rapprocherons de lui, nous pénétrerons plus profondément son mystère d'amour et de miséricorde et nous serons renouvelés intérieurement, afin de pouvoir ressusciter avec lui à Pâques en tant que personnes nouvelles.

Voici quelques passages du message du pape François pour le Carême 2021 qui s'y rapportent.
Je vous souhaite à tous un Carême béni !

P. Ignas

MESSAGE DU SAINT-PÈRE (pape François) pour le Carême 2021

Chers frères et sœurs, Jésus révèle à ses disciples la signification profonde de sa mission lorsqu'il leur parle de sa passion, de sa mort et de sa résurrection comme accomplissement de la volonté du Père. Il appelle ses disciples à se joindre à lui pour sauver le monde. Au cours de notre cheminement de quarante jours vers Pâques, souvenons-nous de celui qui « s'est humilié, se rendant obéissant jusqu'à la mort, jusqu'à la mort sur la croix » (Ph 2, 8). En cette période de conversion, renouvelons notre foi, puisions « l'eau vive » de l'espérance et accueillons à cœur ouvert l'amour de Dieu qui fait de nous des frères et sœurs dans le Christ.

Au cours de la veillée pascale, nous renouvelerons nos promesses baptismales afin de renaître, grâce à l'action de l'Esprit Saint, en hommes et femmes nouveaux. Mais le cheminement du Carême, comme tout le pèlerinage de la vie chrétienne, est entièrement placé sous le signe de la résurrection, qui anime les sentiments, les attitudes et les choix de ceux qui veulent suivre le Christ. Le jeûne, la prière et l'aumône, tels que Jésus les présente dans son sermon (cf. Mt 6, 1-18), sont une condition préalable et l'expression de notre conversion. Le chemin de la pauvreté et de l'abstinence (le jeûne), l'attention et l'amour bienveillant pour les personnes blessées (l'aumône) et un dialogue dans une confiance enfantine avec le Père (la prière) nous permettent de vivre une foi sincère, une espérance vivante et un amour authentique.

La foi nous appelle à accepter la vérité et à en témoigner devant Dieu et tous nos frères et sœurs. En ce temps de Carême, accepter et vivre la vérité révélée en Christ signifie avant tout ouvrir nos cœurs à la Parole de Dieu qui nous est transmise de génération en génération par l'Église.

Cette vérité est un message que nous pouvons recevoir et comprendre grâce à la sagesse d'un cœur ouvert à la grandeur de Dieu, qui nous aime avant même que nous en prenions conscience. Cette vérité, c'est le Christ lui-même qui, en acceptant pleinement notre humanité, est devenu un chemin exigeant mais ouvert à tous, qui mène à la plénitude de la vie. Le jeûne, vécu comme une forme d'abstinence, conduit ceux qui le pratiquent dans la simplicité du cœur à redécouvrir le don de Dieu et à reconnaître que nous, qui sommes créés à son image et à sa ressemblance, trouvons en lui notre accomplissement. En acceptant l'expérience de la pauvreté, celui qui jeûne s'appauvrit avec les pauvres et multiplie la richesse de l'amour reçu et partagé.

Le Carême est un temps de foi pour accueillir Dieu dans notre vie et lui permettre de « prendre demeure » chez nous (cf. Jn 14, 23). Le jeûne veut libérer notre vie de tout ce qui nous entrave, comme la mentalité de consommation et le flot d'informations – vraies ou fausses –, afin d'ouvrir les portes de notre cœur à celui qui vient à nous, pauvre de tout, mais « plein de grâce et de vérité » (Jn 1, 14) : le Fils de Dieu, notre Sauveur.

Le Carême est un temps d'espérance, où nous retournons vers Dieu. C'est l'espérance de la réconciliation à laquelle saint Paul nous invite avec passion : « Laissez-vous réconcilier avec Dieu ! » (2 Co 5, 20). En recevant le pardon dans le sacrement qui est au cœur de notre processus de conversion, nous pouvons à notre tour offrir le pardon aux autres.

Dans la conversion et la prière silencieuse, l'espérance nous est donnée comme inspiration et lumière intérieure pour éclairer les défis et les choix de notre mission. D'où la nécessité de la prière (cf. Mt 6, 6) et de la rencontre secrète avec le Père d'amour tendre. Vivre un Carême plein d'espérance signifie grandir dans la conscience d'être, en Jésus-Christ, témoin du temps nouveau où Dieu « fait toutes choses nouvelles » (cf. Ap 21,1-6). Cela signifie recevoir l'espérance du Christ qui a donné sa vie sur la croix et que Dieu a ressuscité le troisième jour.

Pape François

Programme mensuel: février 2026

Horaire des Messes officielles pendant l'année

Dimanche 10.30 h. (français /allemand)
Lundi 09.00 h. (français)
Mardi 18.00 h. Mercredi 13.00 h.
Jeudi 18.30 h.
Vendredi 10.00 h. Samedi 18.00 h.

Confessions

* après les Messes * le jeudi à partir de 17.30 h
* le samedi à partir de 17 h. * sur demande

Rosaire tous les jours à 17h15

Chaque mercredi

13.00 h. Ste. Messe avec les pèlerins de Aix-la-Chapelle

Groupe de prière des amis de Medjugorje:

Chaque jeudi, soirée de prière (A)
16.45 h. chapelet
17.30 h. possibilité de se confesser
18.30 h. Ste.Messe avec adoration jusqu'à 20.00 h.

Dimanche, 1 février (et 8 mars)

10.30 h. Ste Messe (*musique par la Communauté*)
15.00 h. Vêpres, ci-après bénédiction sacerdotale personnelle (après réception)

Lundi, 2 février

09.00 h. Ste Messe (français)
18.00 h. Ste Messe (allemand)

Vendredi, 6 février (et 6 mars) consacré au Cœur-Sacré de Jésus

10.00 h. Ste. Messe suivie de l'adoration et confessions jusqu'à l'angelus

Mardi, 10 février Soirée de prière (et 10 mars)

18h00 Messe,
19h00 Louange, proclamation et adoration jusqu'à 20h15

Mercredi, 18 février Mercredi des Cendres

13h00 Messe avec imposition des cendres
18h00 Messe avec imposition des cendres

Mercredi, 25 février

18h00 Messe Saint Padre Pio

Des dons peuvent être effectués pour soutenir le sanctuaire. Que Dieu vous le rende! ASBL Pèlerinage Marial Moresnet **IBAN : BE72 7320 6365 7616**

Merci beaucoup pour votre don !